

demeurer enfermés dans Jérusalem jusqu'à ce qu'il leur eût envoyé le Saint-Esprit, et dix jours après, c'est-à-dire, le jour de la Pentecôte, le Saint-Esprit descendit visiblement sur les Disciples en forme de langues de feu, qui se reposèrent sur leurs têtes. Aussitôt les Apôtres se mirent à prêcher la foi de Jésus-Christ et à convertir les peuples.

QUATRIÈME LEÇON.

*Application et effet de la Rédemption.*

Ainsi Jésus rendit la grâce au monde,  
De tous nos biens source féconde ;  
Mais pour la recevoir, il faut qu'à notre cœur  
Soit appliqué le sang de ce Sauveur.

**D***Emande.* Que signifient ces paroles, *ainsi Jésus rendit la grâce au monde, de tous nos biens source féconde ?* R. Elles expliquent les biens que nous a procurés la rédemption du Fils de Dieu. Jésus-Christ a satisfait à la justice divine, comme nous avons vu dans la leçon troisième, et par-là il a mérité le pardon des hommes, il leur a mérité la grâce : Adam l'avoit fait perdre par son péché, et Jésus-Christ l'a rendue au monde par ses souffrances et par sa mort : *ainsi Jésus rendit la grâce au monde.* Cette grâce